

## LIGUE REGIONALE PROVENCE ALPES COTE D'AZUR DE KARATE ET DISCIPLINES ASSOCIEES

SIRET 828.442.335.00018

A l'attention des présidents des clubs de la ligue régionale Provence-Alpes-Côte d'Azur

A Nice le 10.06.2024

Objet: COURRIER EN VUE DE L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DU 30.06.2024

Madame, Monsieur,

Le 30 juin 2024 les clubs, par l'intermédiaire de leur Président ou de leur mandataire, seront appelés à élire le prochain comité directeur de la Ligue Régionale PACA de Karaté et Disciplines Associées pour l'Olympiade 2024/2028.

Après deux Olympiades et pour des raisons professionnelles je ne me représenterai pas pour cette Olympiade 2024/2028.

Les Olympiades précédentes ont démontré toute la diversité, la compétitivité, le dynamisme et la cohésion de nos licenciés dans le cadre des projets sportifs et des missions de subdélégations dont la Ligue Régionale PACA de Karaté et Disciplines Associées avait la mise en œuvre dictée par l'intérêt général et la sécurité des licenciés.

Qu'il me soit ainsi permis de remercier :

- Les équipes techniques régionales et leur Directeur Technique Régional, M. Christian DIZARN d'une part et Alain FONTAINE d'autre part.
- Les comités directeurs de la Ligue Régionale PACA et notamment leur secrétaire général, M. Pascal OLIVIER d'une part et Mme Cécile LIMIER d'autre part ainsi que leur trésorier, M. Xavier DUCHAINE d'une part et M. Olivier CUENE d'autre part.
- Les membres des commissions sportives régionales et leur indéfectible responsable M. Rudy WILLIAM MANGIAPAN.
- Les comités départementaux et la zone interdépartementale de Provence pour leur aide logistique, humaine et financière à la mise en œuvre du projet sportif de la Ligue Régionale PACA de Karaté et Disciplines Associées.
- Les clubs et les licenciés pour la qualité de leur écoute et leur résilience pendant la crise sanitaire.

Forte de tous ses atouts, la Ligue Régionale PACA de Karaté et Disciplines Associées sera encore meilleure à l'avenir étant rappelé, pour citer Aristote, que « nous sommes ce que nous faisons à répétition. L'excellence n'est donc pas un acte, mais une habitude ».

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes cordiales salutations.

Le Président de la ligue Régionale Provence Alpes Côtes d'Azur de Karaté et Disciplines Associées Laurent BELFIORE